

Hubert Izdebski

Constitutionalism – legicentrism – statutory legal nihilism. On the vocation of our age for the science of constitution

Le constitutionalisme – le légicentrisme – le nihilisme législatif. Sur la vocation de nos temps à l'étude de la Constitution

Agostan Mohay

The complex relationship of EU law and international law with special regard to the European Convention on Human Rights

La relation complexe du droit de l'Union européenne et du droit international en ce qui concerne particulièrement la Convention européenne des droits de l'homme

Krzysztof Kozłowski

Judicial immunity with regard to lustration liability – constitutional essay

L'immunité des juges face à l'institution de la responsabilité de lustration – une esquisse constitutionnelle

Jarosław Zagrodnik

Basic trends in contemporary penal policy in scope of fight against petty crime

Les tendances principales de la politique criminelle contemporaine concernant la lutte contre les infractions mineures

Przemysław Wołowski

Issues relating to paying cash obligations denominated in foreign currencies when the debtor is declared bankrupt

Le problème de l'accomplissement d'une prestation pécuniaire exprimée en monnaie étrangère dans le cas de la faillite du débiteur

Piotr Nycz

Subjective aspect of the petty offence defined in Art. 96(3) of the Code of Petty Offences

L'élément subjectif de la contravention prévue à l'article 93-3 du Code de contraventions

BOOK REVIEWS – COMPTES RENDU

Maciej Wojciechowski: Legal Certainty (Piotr Sobol-Kołodziejczyk, Marek Zielinski)

Maciej Wojciechowski: Le sécurité de droit (Piotr Sobol-Kołodziejczyk, Marek Zielinski)